## Repeupler le centre-ville

*Le Droit – 20 juin 2015* 

Au début je me suis dit : « C'est un ballon lancé dans les airs afin de tester le marché. » Et puis je me suis mis à consulter davantage. Plus j'avance dans ce dossier, plus je me rends compte que si Brigil parvient à construire ces deux magnifiques tours de 35 et 55 étages respectivement, l'objectif d'atteindre les 10 000 résidents au centre-ville de Gatineau ne sera pas qu'utopie. Le défi sera alors de lier ces tours au cœur du centre-ville et à la place Aubry afin que les gens y accèdent de façon naturelle : cela prendra beaucoup d'imagination et de détermination, deux qualités que Gilles Desjardins possède. Un partenariat avec Vision centre-ville, qui planifie son sentier naturel, est donc de mise. Le Bonhomme Sept-Heures tente de nous faire peur sur les hauteurs et pourtant, c'est ce qui nous amènera un centre-ville vivant le soir après sept heures.

## **Charles Masse**

Vice-président, développement et opération Groupe Heafey Gatineau